

Forums pour les consommateurs

Test Urinaire Positif après 10 mois d'arrêt

Par Profil supprimé Posté le 16/05/2021 à 17h44

Bonjour,

J'ai consommé quasi quotidiennement du cannabis pendant presque 15 ans (environ 1 ou 2 joints par soir principalement pour dormir). J'ai arrêté la conso régulière depuis mars 2020, et je fumais occasionnellement. J'ai fumé mon dernier joint fin juillet 2020.

Mi aout 2020 j'ai eu un grave accident de voiture (dont je ne suis pas responsable, le conducteur a perdu le contrôle de son véhicule et m'a foncé dedans, il y a eu 3 décès). J'ai donc eu le droit a une prise de sang. J'ai été testée positive à 0.6 (je n'en sais pas plus, je n'étais pas en état de gérer quoique ce soit à ce moment). Ayant été consommatrice pendant de nombreuses années et étant en surpoids, cela s'explique.

Depuis je n'ai pas repris la fumette, mais je consomme du CBD vendu en tabac depuis le mois de janvier. Mardi je suis convoquée à la gendarmerie pour être auditionnée concernant l'accident (oui plus de 10 mois après, alors que ma non responsabilité est avérée) , j'appréhende beaucoup les conséquences du test passé l'été dernier, et j'avoue être rongée par le sentiment d'injustice...
J'ai fait ce soir (dimanche) un test urinaire....Celui-ci est positif! Je n'ai pas touché un joint depuis juillet 2020 et j'ai été très rarement en situation de fumeuse passive et pas ces derniers temps! Je suis désemparée... J'ai tellement peur de perdre mon permis alors que j'ai arrêté!!!

Pouvez vous m'expliquer pourquoi 10 mois après je suis toujours positive?

Merci par avance

1 réponse

Moderateur - 26/05/2021 à 15h59

Bonjour LittleBernie,

Vous êtes positive très certainement à cause du CBD que vous consommez. Celui-ci doit contenir un peu de THC, suffisant pour vous rendre positive au test.

Ce test ne change cependant rien au fait que vous n'êtes pas responsable de l'accident.

Cordialement,

le modérateur.